

Nachdem der Rat in der Sitzung im Februar das Marketingkonzept beschlossen hat, wurde zwischenzeitlich vom Verwaltungsausschuss die Ausbauplanung zu diesem Zweck für das Haus Rheinstraße vorgelegt und anerkannt. Die Umbaukosten inkl. der Einrichtung betragen 65.000 €. Bis zum 01. September 2008 sollen die Umbaumaßnahmen abgeschlossen sein.

Zur Stellenbesetzung für den Fachbereich ist mitzuteilen, dass neben Herrn Kollmann, der bereits bei der Stadt Schortens tätig ist, nach entsprechender öffentlicher Ausschreibung für die Leitung des Fachbereichs Frau Heidi Schröder-Ward aufgrund des Beschlusses des Verwaltungsausschusses zum 01. 08. 2008 eingestellt wird. Frau Schröder-Ward hat umfangreiche Berufserfahrung und ist derzeit noch bei der Fremdenverkehrs GmbH der Gemeinde Ihlow tätig. Sie ist zurzeit noch in Jever wohnhaft, wird ihren Wohnsitz jedoch in angemessener Zeit nach Schortens verlegen. Mit Frau Anja Korff wurde außerdem die Teilzeitstelle mit wöchentlich 25 Stunden ab dem 01. 08. 2008 besetzt. Die Mitarbeiterinnen des neuen Fachbereichs werden ihren Arbeitsplatz bis zur Fertigstellung des Umbaus des Hauses Rheinstraße im Rathaus haben.